



PEMBUATAN WEBSITE DESA UNTUK MENINGKATKAN VISIBILITAS DESA DESA PADANG KEDEPER KEC. MERIGI KELINDANG KABUPATEN BENGKULU TENGAH

Dhika Alfatah ¹⁾; Desita Rahayu ²⁾; Ridianto ³⁾; M Bima Eka Putra ⁴⁾; Mulyadi ⁵⁾
^{1,2,3,4} Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi Bengkulu

Email: ¹⁾ dhikaalfatah8@gmail.com ; ²⁾ desitanashattar@gmail.com;

ARTICLE HISTORY

Received [06 Desember
2024] Revised [20 Desember
2024] Accepted [21 Januari
2025]

This is an open access article
under the [CC-BY-SA](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/) license



ABSTRAK

Dengan media digital diharapkan proses administrasi dapat menjadi lebih mudah baik bagi masyarakat maupun bagi pemerintahan, sehingga pelayanan kepada masyarakat dapat berjalan lebih cepat dan efisien salah satunya melalui penggunaan website desa bagi perangkat desa dan karang taruna . Pelatihan ini dilakukan dengan memberikan pemaparan tentang penggunaan dan pembuatan Website desa, melalui pemberian pelatihan, serta melihat secara langsung tata cara penggunaan website desa dalam pelayanan administrasi desa didesa Padang Kedeper Kecamatan Merigi Kelindang Kabupaten Bengkulu Tengah.

ABSTRACK

With digital media, it is expected that the administrative process can be easier for both the community and the government, so that services to the community can run faster and more efficiently, one of which is through the use of village websites for village officials and youth organizations. This training was carried out by providing an explanation of the use and creation of village websites, through providing training, and seeing firsthand the procedures for using village websites in village administrative services in Padang Kedeper Village, Merigi Kelindang District, Central Bengkulu Regency.

Kata Kunci: Website Desa, Meningkatkan, Visibilitas Desa

I. PENDAHULUAN

Teknologi digital adalah sebuah teknologi informasi yang lebih mengutamakan kegiatan yang menggunakan komputer/digital dibandingkan tenaga manusia. teknologi digital tidak sesulit menggunakan alat yang masih menggunakan sistem manual, bahkan penggunaan teknologi digital lebih mudah dalam mengerjakan sesuatu dan lebih cepat, praktis, dan menghemat tenaga. Bisa dikatakan juga teknologi digital merupakan teknologi yang tidak lagi menggunakan tenaga manusia atau manual. Sistem digital adalah perkembangan dari sistem analog. Digitalisasi cenderung pada sistem pengoperasian yang otomatis dengan format yang dapat dibaca oleh komputer. Perubahan sistem analog ke digital telah mengubah banyak hal dan mengancam eksistensi media cetak. Sebagian besar pelanggan media cetak telah beralih ke penggunaan teknologi online yang lebih fleksibel, bisa membaca informasi terbaru kapan saja dan dimana saja. Penyajian yang lebih hidup telah menarik lawan. Dalam pasal 1 ayat 1 undang-undang nomor 25 tahun 2009 tentang pelayanan publik menyatakan bahwa pelayanan publik merupakan kegiatan atau rangkaian dalam rangka pemenuhan kebutuhan pelayanan sesuai dengan peraturan perundang undangan bagi setiap warga negara dan penduduk atas barang, jasa dan atau pelayanan administratif yang disediakan penyelenggara pelayanan publik. Konsep dasar pelayanan berkualitas merupakan suatu kondisi yang memperlihatkan bahwa kesesuaian pelayanan yang diharapkan oleh masyarakat yang membutuhkan layanan tersebut secara langsung diterima oleh masyarakat (Mindarti, 2016).

Sistem pelayanan publik yang mempunyai kemampuan merespon permasalahan yang terjadi dalam masyarakatnya secara tepat dan efisien ditentukan oleh misi birokrasi yang dapat dipahami oleh masyarakat dan dijadikan sebagai kriteria dalam pengambilan kebijakan birokrasi tersebut. Pelayanan publik bisa dikatakan efisien bagi masyarakat menurut Suharsono dalam Dwiyanto (Safroni, 2012).

Apabila biaya pelayanan yang terjangkau atau sesuai dengan kemampuan ekonomi masyarakat dan waktu pelayanan yang diperoleh masyarakat yang relatif singkat dan cepat serta tidak banyak membutuhkan tenaga. Efisiensi merupakan suatu keberhasilan yang dinilai dari segi besarnya sumber atau biaya untuk mencapai hasil dari kegiatan yang dijalankan, sehingga masalah efisiensi berkaitan dengan ongkos atau biaya efisiensi. Efisiensi menurut Mulyamah (Puspitasari, 2011) merupakan suatu ukuran dalam membandingkan rencana pembangunan masukan dengan penggunaan yang direalisasikan dan perkataan lain penggunaan yang sebenarnya. Mayoritas penduduk desa Padang Kedeper menggantungkan hidup sebagai petani dan berkebun. Adapun permasalahan yang timbul pada Administrasi di desa Padang kedeper yakni masih menggunakan sistem surat menyurat dimana kurang efisien. Apalagi system informasi sekarang ini semakin maju nya teknologi administrasi pun dituntut untuk dapat mengikuti digitalisasi. Salah satunya dengan menggunakan Website desa, dengan Website Desa pelaku administrasi menjadi lebih mudah melakukan pelayanan terhadap masyarakat maupun informasi akan lebih cepat didapat.

Efisiensi kinerja aparatur desa dalam administrasi di Desa Padang Kedeper bisa terbilang belum mengikuti perkembangan zaman ini bisa dilihat dari sistem administrasi yang digunakan di Desa Padang Kedeper kurang efektif dan efisien dalam hal waktu dan tenaga, sehingga pembaruan teknologi juga diperlukan dalam proses administrasi di Desa Padang Kedeper, maka dari itu aparatur desa dituntut harus bisa mengikuti perkembangan zaman khususnya era digitalisasi salah satunya dengan menggunakan sistem digitalisasi pada administrasinya, contoh menggunakan aplikasi atau platform seperti Website desa yang dapat menunjang sistem administrasi desa sehingga kinerja dalam administrasi desa lebih efektif dan efisien baik dalam hal waktu, biaya, dan tenaga.

Website desa adalah situs web yang menjadi representasi pemerintah desa di dunia maya. Website desa merupakan platform utama untuk mempublikasikan informasi desa, mempromosikan potensi lokal, dan menghubungkan warga dengan pemerintah desa.

Website Desa ini banyak sekali manfaat dan keuntungannya sebagai berikut:

1. Meningkatkan transparansi
Masyarakat dapat mengakses informasi dan transparansi masalah penggunaan dana desa
2. Meningkatkan akuntabilitas
masyarakat dapat memberikan aspirasi mereka secara aktif
3. Meningkatkan pelayanan public
Masyarakat bidang pelayanan administrasi secara online baik pembuatan surat keterangan, pembayaran pajak dan aduan masyarakat.

II. METODE PENELITIAN

Dalam memberikan pelatihan ini menggunakan metode dengan cara memberikan pengarahan atau sosialisasi tentang bagaimana penggunaan Website terhadap administrasi di desa Padang Kedeper Kecamatan Merigi Kelintang Kabupaten Bengkulu Tengah.

- a) Penjelasan
- b) Diskusi
- c) Tanya jawab
- d) Praktek

Waktu dan Tempat

Kegiatan pelatihan ini dilakukan di desa Padang Kedeper dilaksanakan pada tanggal 23 Oktober 2024 yang bertempat di balai pertemuan desa / Kantor Desa Padang Kedeper.

Peserta

Adapun peserta kegiatan dalam pelatihan pembuatan website ini yaitu, perangkat desa, karang taruna serta pemuda di desa Padang Kedeper ini.

Narasumber

Narasumber dalam pelatihan ini berasal berprofesi Dosen pada Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi Bengkulu, dengan latar belakang keilmuan Magister Komputer

Materi

Materi yang disampaikan dalam pelatihan ini tentang website dapat dilihat pada tabel dibawah ini :

Tabel.1 Roundown Materi Pelatihan

NO	MATERI	NARASUMBER
1	Kebutuhan Inforamasi pada zaman sekarang	Dhika Alfatah, S.Kom, M.Kom
2	Pentingnya Literasi Digital dalam Masyarakat	
3	Membuat Website Sebagai solusi dari Sistem Informasi cepat dalam mendapatkan inforamsi pada zaman sekarang ini	

III HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil Penelitian

Sistem Informasi berperan penting dalam organisasi. Perusahaan multinasional, usaha kecil, organisasi non-profit, pemerintah, organisasi sukarelawan, wiraswasta, maupun universitas, dan setiap jenis organisasi lainnya bergantung pada sistem informasi untuk sejumlah alasan, dan mereka terus menyesuaikan, memperluas, dan menghubungkan mereka untuk mencapai tujuan mereka yakni tujuan strategis.. Proses pelayanan melalui digital marketing tidak terlalu memakan waktu sehingga sangat efisien, dan bisa diakses dimana saja oleh masyarakat desa. menunjang kegiatan digitalisasi. Proses pelayanan desa dilakukan dalam kegiatan administrasi didesa Padang Kedeper khusus nya dikantor desa agar efektif dan efisien maka dibutuhkan website desa sebagai penunjang pelayanan dalam meningkatkan sarana infomasi bagi administrasi desa yang mudah diakses oleh semua kalangan. Dengan Website Desa akan lebih efisien waktu dalam berbirokrasi dan Transparan.

Sosialisasi ini dilakukan dalam pelatihan dengan memberikan pemaparan tentang website desa melalui diskusi dan tanya jawab serta melihat secara langsung bagai mana proses pembuatan website desa serta bagaimana penggunaanya sehingga perangkat desa mampu menerapkannya dalam pelayanan administrasi di desa Padang Kedeper. Kegiatan pelatihan ini dilakukan di desa Padang Kedeper bertempat dibalai pertemuan desa Padang Kedeper.

DOKUMENTASI PELAKSANAAN KEGIATAN







Penyelesaian Masalah

Desa Padang Kedeper ini yang awalnya merupakan desa yang belum memiliki system informasi atau layanan yang diterapkan secara online. Setelah mengikuti kegiatan pelatihan website ini, yang awalnya belum tau website seperti apa, kemudian Karena desa padang kedeper ini sedang fokus membangun infrastruktur-infrastruktur bidang pertanian, dan akses jalan, namun pemerintah desa juga menyadari bahwa pentingnya informasi seperti website ini diterapkan pada desa padang kedeper ini. Sehingga sumber daya yang ada pada desa ini dapat terinformasikan secara luas. Sehingga potensi desa akan semakin cepat mengalami peningkatan.

Sistem administrasi di Desa Padang Kedeper selama ini secara keseluruhan masih menggunakan cara manual sehingga cara ini kurang efisien dalam penggunaannya karena membutuhkan banyak waktu, maka dari itu kami memilih penyelesaian masalah tersebut dengan menggunakan sistem digital yaitu Website Desa. Website desa dirasa penting pada zaman sekarang ini. Berikut kutipan materi yang disampaikan :

Pengertian Website

Website adalah kumpulan halaman web yang saling terhubung dan dapat diakses melalui internet menggunakan browser. Website dapat berupa informasi, layanan atau produk yang disajikan secara digital.

- **Website** adalah halaman atau situs suatu perusahaan / lembaga / sekolah / universitas yang bisa diakses **internet**.
- **Website** merupakan wadah untuk menampilkan seluruh informasi yang berhubungan dengan instansi terkait.

WEBSITE

Pengertian, Jenis-Jenis, dan Manfaatnya!

“ Website adalah salah satu platform digital yang kerap digunakan sebagai media untuk mempromosikan produk dan pelayanan jasa...”



Komponen Website

- **Domain:** Alamat unik yang digunakan untuk mengakses website (contoh: www.contoh.com).
- **Hosting:** Tempat penyimpanan data website di server agar dapat diakses di internet.
- **HTML (HyperText Markup Language):** Bahasa dasar untuk membuat struktur halaman web.
- **CSS (Cascading Style Sheets):** Digunakan untuk mendesain dan mengatur tampilan website.
- **JavaScript:** Bahasa pemrograman yang memungkinkan interaksi dan dinamika pada halaman web.

Proses Pembuatan Website

1. **Perencanaan:** Menentukan tujuan dan audiens.
2. **Desain:** Membuat wireframe dan desain visual.
3. **Pengembangan:** Menulis kode dan membuat konten.
4. **Pengujian:** Memastikan website berfungsi dengan baik di berbagai perangkat.
5. **Peluncuran:** Meng-upload website ke server dan mempublikasikannya.
6. **Pemeliharaan:** Memperbarui konten dan memperbaiki masalah yang muncul.

Cara Membuat Website Menggunakan Dreamweaver

1. Download dan install Adobe Dreamweaver.
2. Buat proyek website baru.
3. Mulai coding dasar untuk website.
4. Tambahkan konten ke dalam website.
5. Pahami elemen dasar HTML dengan Dreamweaver.
6. Percantik tampilan dengan CSS.
7. Simpan dan pratinjau proyek website.

02 Website Profil



IV. PENUTUP

Kesimpulan

Sistem Informasi menjadi sangat penting ketika kita menggunakan media teknologi sekarang ini. Digitalisasi dalam kegiatan administrasi merupakan suatu kemudahan yang patut di syukuri. Dengan adanya digitalisasi membuat proses administrasi dan informasi menjadi lebih efektif dan efisien. Salah satu kemudahannya adalah adanya website desa . mudah diakses dimana saja dan aktual.

Saran

Saran yang dapat diberikan diharapkan dengan adanya digitalisasi dengan website desa ini mampu membantu masyarakat maupun pemerintahan dalam memudahkan kegiatan administrasi agar lebih efektif dan efisien.

V. UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan trimakasih kami ucapkan kepada kepala desa beserta perangkat desa padang kedeper yang bersedia mengikuti kegiatan pelatihan Website ini, guna meningkatkan visibilitas desa padang kedeper. Serta Masyarakat yang bersemangat membangun desa tercintanya.

DAFTAR PUSTAKA

- Aji, R. 2016. Digitalisasi, Era Tantangan Media (Analisis Kritis Kesiapan Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Menyongsong Era Digital). *Islamic Communication Journal*, 1(1).
doi:https://doi.org/10.21580/icj.2016.1.1.1245
- J. Asmara. 2019. Rancangan Bangun Sistem Desa dengan Website. *Jurnal Pendidikan Teknologi Informasi* . <https://ojs.cbn.ac.id/index.php/jukanti/article/view/17>
- Nurqadriani, Muhammad Kahar Achmad. 2022. *Efektivitas Penggunaan Google Form Sebagai Media Penilaian Hasil Belajar Pendidikan Agama Islam Peserta Didik pada Masa Pandemi Covid-19 di SMAN 9 Takalar*. Prosiding Seminar Nasional Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Universitas Islam Negeri Alauddin Makassar Tahun 2022.
- Pratama, Ricky.2019. Pentingnya Sistem Infomasi. Universitas Binus. Jakarta.